

**EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE EL BONILLO APRUEBA
POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE EJECUCIÓN DEL
CENTRO DE DÍA DE NUESTRA LOCALIDAD, QUE SUPONDRÁ
UNA INVERSIÓN DE UN MILLÓN Y MEDIO DE EUROS
TOTALMENTE APORTADOS POR FONDOS PROPIOS DEL
AYUNTAMIENTO DE EL BONILLO.**



El Ayuntamiento de El Bonillo ha aprobado por unanimidad el Proyecto Básico y de Ejecución del Centro de Día del municipio, en la sesión plenaria celebrada el pasado jueves 28 de septiembre y en la que el Alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, mostró su satisfacción y emoción, ya que, según sus palabras, *“estamos en un día histórico para El Bonillo, tanto porque se aprueba el proyecto de mayor inversión con fondos propios en la historia de este ayuntamiento, como por los destinatarios y objeto del mismo, que no son otros que las personas mayores, uno de los colectivos más vulnerables de la sociedad”*.

Este proyecto supone la respuesta a la necesidad de seguir avanzando en la protección y mejora de las condiciones de vida de estas personas mayores en nuestro municipio, y una vez finalizada su construcción, se unirá y complementará otras infraestructuras sociosanitarias con las que ya cuenta El Bonillo, como, por ejemplo, el Centro Ocupacional, la Vivienda Tutelada o la Residencia de Mayores.

Los terrenos donde se ubicará este Centro de Día de El Bonillo, que suman un total de 1.500 metros cuadrados, se encuentran ubicados junto a la Residencia de Ancianos Nuestra Señora del Carmen, frente al Parque Infantil de Tráfico, entre las calles Mayor y Concejal Leandro Ordóñez, y su adquisición se realizó en septiembre de 2020, también con fondos propios y con una inversión de 120.000 euros.

El presupuesto del Proyecto Básico y de Ejecución de este Centro de Día asciende a 1.500.000 euros, y está previsto que, previa licitación que será publicada en breve, las obras puedan comenzar a partir del mes de febrero del próximo año 2024.

La construcción del Centro de Día en El Bonillo, que tendrá una capacidad para 40 usuari@s y que contará con servicios de fisioterapia, terapia ocupacional, enfermería, salas de envejecimiento activo, peluquería, podología, dos salas de convivencia o uso múltiple, cocina, comedor, cafetería y distintas zonas verdes, supondrá la culminación de una de las apuestas más ambiciosas del Ayuntamiento de El Bonillo, y que se realiza en virtud de las necesidades

detectadas en el ámbito social y poblacional de El Bonillo, donde este servicio se considera de alta prioridad, ya que ofrecerá la posibilidad de permanecer y utilizar durante el día unas instalaciones perfectamente acondicionadas y organizadas para las personas

mayores, con una atención especializada, integral y sociosanitaria, disfrutando además de un tiempo en compañía de otros para realizar actividades o recibir de atención específica. Así mismo, será una vía para conseguir que las personas que lo deseen sigan viviendo en su entorno habitual, en su hogar, lo que redundará en una mejora de la calidad de vida y el bienestar de las personas usuarias y de sus familiares.



Imagen de la fachada exterior del Centro de Día según el proyecto aprobado.



Parte de los terrenos donde se emplazará el Centro de Día, con una superficie total de 1.500 metros cuadrados y situados entre la Residencia de Mayores